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Anzitutto grazie per l'invito, credo che questo convegno possa portare avanti un 
progresso e un momento di sintesi  per la portualità turistica e per un più forte rapporto 
tra le Istituzioni e le vostre Associazioni.  
Abbiamo cercato di capire negli ultimi anni quello che i mercati italiano e internazionale 
ci potevano chiedere in un settore importante come quello dei porti turistici. Abbiamo 
potuto capire che si tratta di un segmento importante  per la Regione Marche, perché 
abbiamo nove porti turistici lungo tutta la costa, e questo ci può consentire di 
raggiungere grandi obiettivi.  
Certo la nostra costa è in ritardo rispetto a Croazia e Grecia, e quindi dobbiamo fare un 
salto di qualità; ci siamo sforzati di fare un'opera di promozione all'esterno, e siamo 
molto sensibili alle nuove forme di turismo: la promozione su tutte le riviste 
specializzate, e una specifica pubblicazione che abbiamo realizzato e che avete trovato 
in sala, portano i nostri porti all'esterno. 
Dobbiamo però aggiungere ai posti barca che abbiamo ulteriori posti, perchè non siamo 
in grado di soddisfare la domanda. Prima di tutto i diportisti residenti hanno diritto ad 
avere un posto barca, e poi vanno soddisfatte anche le richieste degli esterni.  
Molte cose dovrei ancora dire, ma avremo modo di approfondire nel convegno e anche 
in successivi rapporti che potremo avere con le Associazioni e le organizzazioni del 
settore, per cogliere anche le opportunità che l'"Interreg 3A" della Comunità Europea ci 
mette a disposizione per programmare lo sviluppo. 
 
 


